



LIFESAVING SOCIETY®
SOCIÉTÉ DE SAUVETAGE

The Lifeguarding Experts
Les experts en surveillance aquatique

Reprise sécuritaire des activités sportives à l'ère de la COVID-19

Du Commissaire au Sauvetage sportif

C'est un honneur pour moi d'entamer mon mandat en tant que Commissaire au sauvetage sportif pour la Société de sauvetage Canada bien que nous vivions présentement des moments assez particuliers. Nous avons reçu beaucoup de questions concernant la « reprise des activités sportives » et à cet effet, nous souhaitons adresser ce message à nos partenaires en réponse aux différentes demandes d'informations.

Depuis le début de l'écllosion de la COVID-19, la Société de sauvetage Canada a suivi de très près la progression du virus tant au Canada qu'à l'étranger. Afin de tenir nos membres informés, un bon nombre de communiqués, bulletins d'information et de lignes directrices relatives à la COVID-19 ont été publiés sur notre site Web à l'adresse <https://www.lifesaving.ca/covid-19-fr.php>.

L'Organisation nationale de sport (ONS) travaille actuellement avec la Commission des normes de sécurité à l'élaboration de lignes directrices spécifiques à la COVID-19 pour le Sauvetage sportif. Ces dernières mettront en évidence les informations permettant d'assurer la sécurité de nos athlètes, entraîneurs et officiels alors que les plages et les installations aquatiques commencent à rouvrir progressivement dans tout le Canada. Je tiens à vous assurer que notre équipe travaille d'arrache-pied sur ce dossier, qui est une priorité.

À l'heure actuelle, la Société de sauvetage Canada recommande à ses membres de vérifier auprès de leur division provinciale et territoriale, et des autorités de santé locales, les dernières mises à jour concernant les directives pour une « reprise sécuritaire des activités sportives ».